
 

 

会議録 

会議の名称  令和２年度第１回座間市総合戦略推進懇話会（書面会議） 

開 催 日 時  令和３年３月５日（金）～３月１２日（金） 

出 席 者  座間市総合戦略推進懇話会委員 

事 務 局  企画財政部企画政策課企画政策係 

会議の公開可否 ■公開 □一部公開 □非公開 傍聴者数 － 

非公開又は一部 

公開とした理由 
－ 

議 題 
第２期座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略 令和２年度評価報告書

について 

資料の名称 

１ 座間市総合戦略推進懇話会設置要綱 

２ 第２期座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略 令和２年度評価報

告書 

３ 意見提出様式 

会議の結果 

議題 各委員の意見を評価報告書の作成や今後の地方創生の推進に活かす

ものとする。 

議事の概要 
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各委員の意見と市の考えは、次のとおり。 

国全体が人口減少期にある中で人口増につなげられたことは、本総合

戦略の全体的な取組を大変評価できるものと考える。しかし、基本目

標のうち「順調」と評価されたものが一つ、それ以外は「やや遅れて

いる」、「遅れている」との評価であることから、これらの評価が高ま

る施策が行われることを期待する。 

変化する社会経済情勢に対応し、地方創生の充実、強化に向け市全体

で取り組んでいきたい。 

雇用サポートと企業等支援の観点から、様々な世代において有資格者

の掘り起こしと企業とのマッチングを強化されたい。 

女性や若者、障がい者をはじめ、様々な世代における市内企業とのマ

ッチング等に引き続き取り組んでいきたい。 

座間市における「子ども・子育て支援事業計画」では、各事業におい

て概ね計画予定どおり進められ、ほとんどの事業で高い達成度となっ
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事務局 

ているとの報告を受けているが、今後も事業の継続と更なる充実を図

る必要があると考える。待機児童の解消に向け、保育所の整備を推進

して定員増を図っているが、保育需要の拡大に伴う利用申込者数の増

加により、依然として待機児童が解消されていない状況である。今後

は、子ども・子育て支援事業計画で定めた量の見込みの計画に対して、

公立保育園の民営化や施設整備等による確保量の充実を図り、待機児

童の解消を実現する必要があると考える。「子育てしやすいまち」と高

く認識されるための施策と、市内外への周知を積極的に推進していく

ことが望まれる。 

人口減少が予測される中で、子ども・子育て支援に関する施策は大変

重要であると認識しているため、いただいた御意見のとおり待機児童

解消や、市外への周知を含め、引き続き積極的に取り組んでいきたい。 

ＫＰＩ「生活習慣病による死亡割合」の評価は「Ｂ」ではないか。 

評価を「Ｂ」とし、併せて基本目標４の評価の記載も改める。 

 


